
Protokoll der ordentlichen Jahreshauptversammlung des SSC Bad Vilbel e.V.  

Montag, den 15. Mai 2017 um 20.00 Uhr im Neubau des Georg‐Büchner‐Gymnasiums. 

 

Tagesordnung: 

1. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 

2. Jahresbericht des Vorstandes und der Abteilungsleiter 

3. Schließung der Hapkido – Abteilung 

4. Installation einer anderen Selbstverteidigungs‐/Selbstbehauptungs – Sportart 

5. Kassenbericht der Schatzmeisterin 

6. Bericht der Kassenprüfer* und Entlastung des Vorstandes 

7. Wahlen (Abteilungsleiter VB) 

8. Findung der Kassenprüfer 2018 

9. Verschiedenes 

 

 

Anwesenheit: 

Die Anwesenheit wurde per Teilnehmerliste dokumentiert.  

Es waren 39 Vereinsmitglieder anwesend. 

   



1. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 

 Bericht/Nachfrage zu Punkten aus dem letzten Protokoll durch MV: 

o Kontakt zu Quellenkönigin wurde nicht aufgenommen – die Volleyballabteilung will 

dies noch einmal forcieren und versuchen, einen Besuch bei einem Spieltag zu 

erwirken. 

o Beachfelder sind noch vorhanden, d.h. ein Turnier ist dieses Jahr noch möglich 

o Die Sponsoren für die Herren 1 wurden gefunden und das Geld beim Verein 

eingezahlt. 

o Das Protokoll der heutigen Sitzung wird, zur besseren Verbreitung, auch auf der SSC 

Website veröffentlicht. 

 Abstimmung zur Genehmigung des Protokolls: 

o Das Protokoll wird von der Versammlung einstimmig angenommen 

2. Jahresbericht des Vorstandes und der Abteilungsleiter 

 Bericht des Vorstands (MV) 

o Dank an die Mitglieder des Vorstands, die Trainer, Übungsleiter und den 

Abteilungsleitern 

o Dank des Vorstands auch an die Aktiven 

o Dank auch an die Stadt Bad Vilbel, die Hausmeister und an die Schulleitung des GBG 

für die tolle Unterstützung 

o Teilnahme des Vorstands an zahlreichen Veranstaltungen der Stadt Bad Vilbel und 

des Wetteraukreises – teilweise auch mit Mitgliedern der Abteilungen 

 z.B. Bürgerempfang 17.10 im Kultur‐ und Sportforum inkl. 2 Vorführungen 

(Zirkus und Hapkidoabteilung) – dafür gab es auch eine Spende der Stadt 

 Wetteraukreissitzung – es gibt ein Förderprogramm für besondere 

Anschaffungen oder auch Fortbildungen z.B. Zirkus – bitte Info an den 

Vorstand, wenn hier jemand Bedarf hat 

o Stadt Bad Vilbel will sich um Hessentag 2022 bewerben – da könnten wir dann auch 

als Verein uns präsentieren 

o Sportstättenanalyse Stadt Bad Vilbel – ist jetzt begonnen worden. Wir müssen Daten 

über unsere Vereinsstruktur liefern (Aufgabe MV und CH) 

o Nachwuchsförderung wird durch das GBG sehr gut unterstützt – Wahlunterricht in 

Volleyball, Hapkido und Zirkus – Lob des Vorstands für Linda Feil („Sie leistet 

hervorragende Arbeit und aus der Jugend entstand inzwischen auch unsere 4. 

Damenmannschaft.“) 

o „Vilbeler Schulbote“ – immer wenn in der Schule was Neues passiert, dann gibt es 

dort eine Ausgabe. Idee des Vorstands: Wie wäre es mit einem Artikel im Schulboten 

– Aufhänger wären die „Damen 4“ (Artikel kommt durch CH und LF) 

o SSC Flyer ist gut gelungen – liegt auch in der Schule aus – auch ein Anmeldeformular 

ist enthalten  

Es gibt wieder Änderungen – MV gibt Infos an CH  

Hinweis: bitte alle für Verteilung in den Geschäften mit persönlichem Kontakt 

sorgen 

o Mainova will als Sponsor auftreten – Trikotaktion – (neue Abteilungsleiterin 

Volleyball kümmert sich darum) 



 Bericht der Abteilungsleiterin Volleyball 

o Herrenmannschaft neu in der Kreisliga eingestiegen und Aufstieg geschafft in die 

Bezirksliga 

o Neue 4. Damenmannschaft, die in der Kreisklasse Ost aufgestiegen sind in die 

Kreisliga 

o Neuer/Alter Trainer Damen 3 – wir freuen uns, dass wir Peter Trojanowski 

wiedergewinnen konnten. Damen 3 wurden 7ter in der Bezirksliga Ost. 

o Neuer Trainer Damen 2: Michael Straub und die Damen 2 haben als Aufsteiger den 

hervorragenden 3ten Platz in der Oberliga belegt 

o Damen 1 wurden 8ter in der Dritten Liga 

o Mixed Mannschaft, nach einigen Turbulenzen, trainiert jetzt Dienstags um 20 Uhr 

o In der Jugend treten wir mit einer weiblichen U20 an 

o Gesamtstimmung: „Stabile Trainingszeiten und Abteilungsstimmung ist sehr gut“ 

o Aktionen in der letzten Saison: Beachturnier 2 Tage 

Mixed Turnier lief besser als Herren und Damenturnier 

Julia Schwarzlose war Hauptverantwortliche 

Weiteres Turnier in Juni/Juli diesen Jahres geplant – Termine folgen 

o Mixed Hallenturnier Mitte Dezember war auch ein voller Erfolg  

Noch bessere Einnahmen beim Turnier als beim Beachturnier 

Alle Mannschaften haben mitgeholfen 

Wir wiederholen es in 2017 – Linda Feil kümmert sich um schnelle Terminklärung 

o Sponsorensuche: Herren 1 haben welche gefunden, Damen 3 haben einen Sponsor 

gefunden und Damen 2 haben Porta als Sponsor gewonnen – Tolle Arbeit – hier 

müssen alle dran bleiben 

o Mannschaftsmeldungen für die neue Saison müssen bis 06. Juni erfolgen 

(Abteilungsleiter) 

HVV wird auf Phoenixsystem umstellen – d.h. Meldungen müssen online im Portal 

erfolgen und nächste Saison evtl. auch E‐Pässe – d.h. kein klassischer Pass mehr< 

Planung für nächste Saison: evtl. U15 – hier muss noch mit den Eltern und Kindern 

gesprochen werden (Linda Feil) 

o Am 29.05.2017 gibt es Danke‐Training der D1 mit den Kindern, die als Ballroller aktiv 

waren und am 31.05.2017 Training D1 mit Damen 4 

o Dank des Abteilungsleiters Rebekka Engelke an Trainer und Vorstand für das gezeigte 

Engagement 

 Bericht der Abteilungsleitung Gymnastik (MV) 

o Energymix Donnerstag Abend (Ina Beyer) 

o Rückenschulung Mittwochabend (Manfred Voigt) 

o Fazit: Selbstläufer, aber Abteilung wird im Schnitt immer älter 

Es kommen aber auch immer wieder neue Personen dazu 

o Manfred Voigt sucht Urlaubs‐/Krankheitsvertretung 

Idee: Katinka Ehret oder Nicole Wolf – CH spricht sie mal an 

 Bericht Circus 

o 32 Kinder – die meisten kommen über den Wahlpflichtunterricht, aber auch einige 

Vereinsmitglieder dazugewonnen 

o Einige Auftritte haben in 2016 stattgefunden 



o Auftritt beim Quellenfest für 2017 und verschiedene andere Veranstaltungen sind 

geplant 

o Schulklassenbesuche sind auch beliebt – da kommen Schulklassen ins Zirkustraining 

o Genaue „Vereinsmitgliederzahl“ soll ermittelt werden, anschließend Abgleich mit 

Vereinsprogramm – Christina Herrmann/Christoph Haase 

o Auftritt bei "Tag der offenen Tür" am GBG – Manfred Voigt sendet Termin an alle, 

sobald er feststeht 

o Nächstes Schuljahr sollen durch den Zirkus Intensivtrainings angeboten werden und 

die Frage ist, ob es auch Samstagstermine in der Halle gibt (feste Trainingszeiten) – 

Christina Herrmann/Christoph Haase klären  

o Neue Anschaffungen sind erfolgt und werden über die Auftritte finanziert  

3. Schließung der Hapkido – Abteilung 

 Schließung der Abteilung – Jens Schimmel tritt aus gesundheitlichen Gründen zurück 

Ersatztrainer gab es leider nicht 

4. Installation einer anderen Selbstverteidigungs‐/Selbstbehauptungs – Sportart 

 Neue Idee Karate bzw. Selbstverteidigung/Selbstbehauptung. Christina Herrmann würde erst 

einmal das Ganze für ein Jahr übernehmen. Somit würde die Vereinsabteilung erhalten 

bleiben und dann kann man den Wahlunterricht erhalten 

 Abstimmung zur Zustimmung der Abteilungsänderung:  

Zustimmung 37 

Enthaltungen 2 

Der Vorschlag wird angenommen. 

5. Kassenbericht der Schatzmeisterin 

 Frau Pöschko kann leider gesundheitsbedingt nicht teilnehmen 

 Vorstellung der Zahlen durch Christoph Haase 

Leicht negatives Ergebnis in 2016, dennoch ein solides Jahr und der Kassenbestand ist noch 

gut im PLUS 

Vereinsmitgliedsbeitragserhöhungen kommen erst seit dem 01.01.2017 zum Tragen 

Sponsorensuche bleibt ein wichtiges Thema, um die Finanzkraft des Vereins zu erhalten 

6. Bericht der Kassenprüfer* und Entlastung des Vorstandes 

 Kassenprüfung durch Jeannette und Jacqueline Pfeiffer 

Kassenprüfung war i.O. 

Keine Auffälligkeiten festgestellt 

 Abstimmung: Ist der Vorstand hiermit entlastet? 

Einstimmig angenommen 

7. Wahlen (Abteilungsleiter VB) 

 Rebekka Engelke ist seit 9 Jahren Abteilungsleiterin und möchte aus privaten Gründen das 

Amt des Abteilungsleiter abgeben 



 MV dankt Rebekka Engelke – „Sie war immer erreichbar und „hat einen nie hängen gelassen“ 

und war mit vollstem Engagement dabei“ 

 Neuwahl Abteilungsleiter muss daher erfolgen.  

Rebekka Engelke ist Wahlleiterin 

Bewerber/Vorschläge: Linda Feil 

Zustimmung 37 

Enthaltungen 2 

Linda Feil nimmt die Wahl an und wird 1te Ansprechpartnerin des Vorstands und kann 

natürlich Arbeit verteilen/deligieren. 

 Wahl stellvertretender Abteilungsleiter. 

Rebekka Engelke ist Wahlleiterin 

Bewerber/Vorschläge: Jennifer Harikantha 

Einstimmig angenommen 

Jennifer Harikantha nimmt die Wahl an und wird stellvertretende Abteilungsleiterin. 

Hinweis: Aufgrund der Abwesenheit von Frau Harikantha, nimmt Herr Haase, laut Vollmacht, 

die Wahl für Frau Harikantha an. 

 Rebekka Engelke erklärt sich bereit, die neuen Abteilungsleiterinnen einzuarbeiten 

8. Findung der Kassenprüfer 2018 

 Yvonne Thiel und Katrin Hultsch übernehmen die Kassenprüfung in 2018 für 2017 

9. Verschiedenes 

 Thema: Flüchtlinge im Verein ‐ CH und MV kümmern sich um Aufnahmeformaliäten 

 Netzpfosten alte Halle – 2 Pfosten die noch funktionieren – alle anderen sind eigentlich nicht 

mehr zu gebrauchen – Spannvorrichtung ist defekt  

Nachfrage bei der Stadt – Christina Jaddatz kann dort nachfragen (Frau Hiemer und 

Nachfolgerin Herr Lassek) – CH sendet ihr Bilder 

 Vereinsausstattung weiteres Netz bzw. Kunststoffstangen bestellen – CH kümmert sich 

 Rollkiste für Herren 1 – CH klärt mit H1 – evtl. kann man Kisten umbauen? 

 In der neuen Halle fehlt ein Pfosten – Pfosten ist gebrochen – Hausmeisternachfrage CH 

 Auftritt Zirkus bei Damen 1 soll in der neuen Saison geplant werden – CH kümmert sich 

 Weihnachtsturniertermin muss geplant werden und dann Team zusammengestellt werden – 

Linda Feil kümmert sich 

 Weihnachtsmarkt – Herren 1 kümmern sich um einen Platz beim Markt und übernehmen 

die Koordination 

 Beachturnier: Julia Schwarzlose kümmert sich 

 Kraftraum – CH kümmert sich um Schlüssel – Raum ist nur nutzbar, wenn qualifizierter 

Krafttrainer (Volleyballtrainerschein genügt nicht) vorhanden ist 


